

Si bien, el nuevo SAR de Quillota ya entró en funciones hace un par de semanas principalmente, para atender a pacientes con sintomatología respiratoria, las autoridades regionales y comunales concurrieron al nuevo dispositivo de atención primaria de salud para dar el vamos oficial a sus funciones.

Es por ello, que concurrieron a visitar las nuevas dependencias, el Seremi de Salud, Georg Hübner; el Gobernador Provincial, Iván Cisternas; el Director del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, Alfredo Molina junto al alcalde de la comuna, Luis Mella y los equipos de salud municipal.

Anuncio Patrocinado

El SAR de Quillota, cuya inversión alcanzó a los \$ 1.045.683.383 millones de pesos, con financiamiento total del Ministerio de Salud como parte del Plan Nacional de Inversiones, constituye un avance fundamental para la atención de urgencia de la comuna, al dotarlo de mayor resolutividad. Este recinto beneficia a más de 100 mil habitantes y busca dar una respuesta más oportuna, a las consultas de atención de urgencia de menor complejidad, evitando la sobredemanda en las Unidades de Emergencia Hospitalarias, en este caso, en el Hospital San Martín de Quillota.

El Seremi de Salud Seremi de Salud, Georg Hübner, destacó la apertura, argumentando que “son obras que entregan salud y que en estos momentos son tan vitales para contrarrestar el efecto de la pandemia. Hemos visto como el SAR y otras instalaciones como el Laboratorio de Biología Molecular, finalmente permiten entregar una mejor calidad de atención y salud a los vecinos de Quillota y de las comunas aledañas. El contar con este tipo de dispositivos, es una ayuda para descomprimir las urgencias del hospital San Martín de Quillota”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Cabe señalar que los SAR componen la red de Urgencia y son similares a un SAPU, pero con mayor capacidad resolutiva, a través de la realización de exámenes de apoyo diagnóstico. Están destinados a atender urgencias de baja complejidad y su dependencia técnica y administrativa es de un CESFAM.

“Estamos contentos, es una realidad y estamos viendo los resultados pues está permitiendo descomprimir el hospital, su unidad de emergencia. Muy agradecido y que está mostrando todo lo que soñamos, una buena atención para la gente”, explicó el alcalde de Quillota, doctor Luis Mellla.

Inversión

El Director del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, Alfredo Molina, destacó que la puesta en marcha del SAR, contempló una inversión de más de 1.300 millones de pesos, entre obras y equipamiento, “pero más allá del monto y la superficie, lo más importante es el beneficio que esto trae para una comunidad de más de 100 mil personas. Obras que están insertas en un complejo, cuenta un Laboratorio de Biología Molecular, una central de Esterilización, es un tremendo beneficio y ayuda a evitar que se repletan los servicios de urgencias que debido a la pandemia se han visto altamente demandados”.

"Es una gran noticia. Es un centro espectacular que está funcionando de manera adecuada, descomprimiendo la urgencia del hospital, separando las emergencias respiratorias. Son obras de primera calidad. Viene esto mismo para La Calera, un SAR que está partiendo y es lo que pretende el Gobierno mejorar la calidad de vida y la salud de las personas", manifestó el Gobernador Provincial Iván Cisternas.

Características del SAR de Quillota

Esta nueva edificación se emplaza al costado sur poniente del terreno aledaño al Laboratorio Clínico Municipal de Quillota y deriva en un total de 574,63 m² de superficie. Además, incluye los equipos y equipamientos necesarios para su funcionamiento por un valor de \$231.309.000.-

Considera los siguientes recintos: 1 Sala de Recepción, 1 Sala de Espera, 1 Sala de Espera Secundaria, 1 Box de Categorización, 1 Box de Procedimientos, 1 Box de Reanimación, 1 Sala de Atención, 1 Box de Acogida y Alcoholemia; con su respectivo Baño Higiénico Universal, 1 Sala de Observación, 1 Estación de Enfermería, 1 Espacio Laboratorio, 1 Sala de Rx Osteopulmonar (con su Sala de Comando y Vestidor), 1 Box IRA: (Box de Tratamiento Respiratorio), 1 Box ERA: Enfermedades Respiratorias Agudas (Box de Tratamiento Respiratorio), 1 Sala para Botiquín, 1 Sala de Estar de Personal, 2 Salas para Vestidor del Personal, 1 Oficina de Carabineros, 1 Sala de Aseo, Baños Públicos, Baños Públicos Universales.

Inician oficialmente atención de salud del nuevo Servicio de Alta Resolución de Quillota



Inician oficialmente atención de salud del nuevo Servicio de Alta Resolución de Quillota



Inician oficialmente atención de salud del nuevo Servicio de Alta Resolución de Quillota



Inician oficialmente atención de salud del nuevo Servicio de Alta Resolución de Quillota



y tú, ¿qué opinas?